
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 2_2726

Prix 1 650 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 plus de 20 ans de métier et se laisser

encore surprendre par le charisme d'une maison ! Tout le cachet et la poésie qui se

dégage de cette bâtisse vous happe dès l'arrivée au salon. Un savoureux mélange

entre  pierre  et  modernité,  une  hauteur  sous  plafond  saisissante,  de  larges

ouvertures  qui  portent  votre  regard  vers  un  jardin  profond.  Cette  maison  est

remarquable ! La cuisine l'est tout autant, avant et arrière cuisine. Un large escalier

traité  bois  vous  mène  au  premier  où  se  trouvent  3  chambres  (dont  une  véritable

master), chaque chambre à son point ...

Andelim agence des  golfs  -  04  83 12 06 26 more  than  20 years  in  the  business

and still be surprised by the charism of the old stone. All the character and poetry

that emanates from this house haunts you from the moment you arrive in the living

room.  A  delicious  MIX  of  stone  and  modernity,  high  roof,  large  baywindows  that

bring you towards a deep garden. This house is remarkable ! The kitchen is just as

much, front and back kitchen. A wide wooden staircase leads you to the first floor

where there are 3 bedrooms (including a real master),  each bedroom has its own

shower room and a 4th bedroom ...

ANDELIM SELECTION 

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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